



03OCT. > 13OCT.

👁️ TOUT PUBLIC, GRATUIT

Conférence, Exposition

EXPOSITION ET CONFÉRENCE : FABRE D'HIER ET D'AUJOURD'HUI : ITINÉRAIRE D'UN PASSEUR DE SCIENCE

Dans le cadre de la Fête de la Science 2025, Aporia Culture une petite exposition et une conférence proposées par l'association des Amis de Jean-Henri Fabre au tiers-lieu Pingpong le Toit à Millau : "Fabre d'hier et d'aujourd'hui : itinéraire d'un passeur de science".

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER ([HTTPS://WWW.MILLAU.FR/PAGES-DINFORMATION/AGENDA-1/EXPOSITION-ET-CONFERENCE-FABRE-DHIER-ET-DAUJOURDHUI-ITINERAIRE-DUN-PASSEUR-DE-SCIENCE-4190/CALENDAR.ICS](https://www.millau.fr/pages-dinformation/agenda-1/exposition-et-conference-fabre-dhier-et-daujourdhui-itineraire-dun-passeur-de-science-4190/calendar.ics))

Du 3 au 13 octobre : Exposition

En cinq panneaux (kakémonos), l'exposition raconte, en mots et en images, l'itinéraire du naturaliste aveyronnais Jean-Henri Fabre, depuis Saint-Léons, son village natal jusqu'à L'Harmas, sa dernière maison, avec son jardin-laboratoire, dans le Vaucluse. Elle montre l'itinéraire intellectuel et spirituel d'un scientifique hors-norme, d'un écologiste avant l'heure, d'un chercheur vulgarisateur, d'un auteur pédagogue dont les dix volumes des "Souvenirs entomologiques" ont été traduits dans plusieurs langues et sont toujours publiés. Ses talents d'écrivain l'ont rendu célèbre jusqu'au Japon qui, en 2023, a commémoré, tout autant que la France, le bicentenaire de sa naissance.

Cette exposition a été conçue et produite par l'association Les Amis de Jean-Henri Fabre.

Mercredi 8 octobre 18h : Conférence d'Emile Laguna, président des Compagnons de l'Harmas et du Naturoptère.

La conférence présentera, outre les grands moments de la longue vie de Jean-Henri Fabre, les développements que trouvent aujourd'hui ses travaux, notamment dans le domaine de l'agronomie et de la protection de l'environnement.

Professeur de sciences, Emile Laguna est le président des Compagnons de l'Harmas et du Naturoptère, tous deux basés à Sérignan-du-Comtau (84). Le Naturoptère est un centre culturel et pédagogique dédié au Vivant. L'Harmas est le nom de la dernière maison, avec son jardin-laboratoire, où a vécu et travaillé longtemps Jean-Henri Fabre, jusqu'à sa mort, et qui est aujourd'hui une annexe du Muséum national d'histoire naturelle de Paris.

Informations pratiques

Tiers-lieu Pingpong le Toit

4e étage de la Maison des entreprises

4bis rue de la Mégisserie 12100 Millau

>

<https://pingpong-cowork.com/> ↗

Visite en entrée libre.

Ouverture :

Du lundi au vendredi de 10h à 15h

Possibilité de restauration le midi :

Restaurant d'insertion La Table sur le toit, réservation :

[06 82 49 20 11](tel:0682492011) ↗



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République
12100 Millau
05 65 59 50 00